



Reclamada la restitución de sus derechos de representación en Aguas de Valencia

SAUR IMPUGNA LOS ACUERDOS DEL ÚLTIMO CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

SAUR, principal accionista de Aguas de Valencia con un 43% del capital, ha presentado ante los juzgados de primera instancia de Valencia un recurso de impugnación de los acuerdos adoptados por el Consejo de Administración de esta compañía el pasado 30 de julio.

En esa reunión, en ausencia de los representantes del accionista principal, se destituyó a Jacques Sennepin, Consejero Delegado del Grupo SAUR, como Vicepresidente de Aguas de Valencia, para nombrar en su lugar a Álvaro Aguirre, Consejero Delegado de la compañía. Igualmente, se nombró consejero a Vicente Montesinos, de Bancaixa, que cubrió la vacante voluntariamente dejada por un representante de SAUR para dar paso al nombramiento de otro consejero valenciano del Grupo SAUR.

La demanda de impugnación se fundamenta en la falta de quórum ya que al Consejo asistieron solamente 6 de los 13 consejeros que lo componen según acuerdo de la Junta General de Accionistas celebrada el 28 de junio de 1994, debidamente inscrito en el Registro Mercantil. De esta manera, se produjo la vulneración de las disposiciones que para la adopción de estos acuerdos contienen tanto la ley de SA como los propios estatutos.

"Nos han obligado a presentar esta demanda - afirma José María Izquierdo Planells, Consejero Delegado del Grupo SAUR en España - para recuperar los derechos políticos y de representación que nos corresponden como principal accionista de la Sociedad. No entendamos ni aceptamos la actitud gratuitamente hostil mostrada hacia nosotros ni la estrategia de 'golpe de mano' en un momento de negociaciones abiertas entre los accionistas de la Compañía para reestructurar su accionariado y órganos de gobierno. Por este motivo, hemos suspendido toda negociación hasta el momento en que se restituyan nuestros derechos".

SAUR está presente en Aguas de Valencia desde 1990. Por facturación y número de clientes, SAUR es el tercer grupo mundial dedicado a la gestión del ciclo integral del agua. En 1997 tuvo una cifra de negocios de 340.000 millones de pesetas y sirvió agua a más de 35 millones de personas en Europa, Asia, Africa y América.